いじめ防止「きずな」アクション

仙台市立片平丁小学校

全校であったか言葉を意識しよう!

チャレンジ!「あったか言葉デー」

【今年度の児童会のスローガンを決めました】

あったか言葉を

増やしていこう!

みんなできずなを 深めていきたいね



【あったか言葉を学校に増やしていこう!】



児童朝会であったか言葉に

まったか言葉デーです

まったが言葉デーです

まったまではは
にいまりません
まっかきまいない
まっかきまいない
にった。
・サレルス
・サビルスコルなど他



ついて考えました。

月2回「あったか言葉デー」を設け、

取り組み始めました。意識が高まっています。

- ★代表委員会で、「もっとあったか言葉が行き交うような学校にしていきたい」という意見が出されました。話合いの結果、月に2回「あったか言葉デー」を設け、帰りの会でクラスの様子の振り返りを行い、昇降口に掲示することにしました。
- ★振り返りのまとめ

【低学年】「ありがとう」や「おはよう」などのやさしいことばをともだちにかけることができました。

【中学年】体育や休み時間のときなどに、「ありがとう」や「だいじょうぶ?」などを言うことができました。

【高学年】体育の時に、「すごいね」や「がんばれ」「ナイスプレー」などの声掛けをするなど、一日意識して過ごすことができました。